

Editorial

La mayoría de nosotros es conocedora de la gran fuerza que tiene el movimiento que existe alrededor de la Educación Matemática tanto a nivel nacional como internacional. En todos los países desarrollados, o en vías de desarrollo, se están dando cambios esenciales en los diferentes currículos de matemáticas. Las investigaciones en Didáctica de las Matemáticas van ofreciendo resultados a aquellos profesores y grupos que desean cambiar su clase de matemáticas incorporando nuevos métodos y tecnologías para obtener los resultados que la sociedad actual nos exige.

Nuestro país no es una excepción. Estamos aglutinándonos alrededor de una Federación de Sociedades de Profesores de Matemáticas que cada día es más fuerte, la presencia de profesores españoles en congresos y grupos de trabajo es cada día mayor, las publicaciones de calidad son frecuentes, las relaciones con otras comunidades profesionales son una realidad y el reconocimiento internacional va llegando tanto a nivel de instituciones como en el de grupos y personas.

Podemos estar de enhorabuena por todo lo anterior, aunque sea todavía poco lo conseguido. Mas hay un hecho que tiene especial significación: el nombramiento del Profesor Miguel de Guzmán como Presidente del ICMI. Sirvan estas líneas como felicitación de todos los que estamos alrededor de SUMA y manifestación del ofrecimiento de nuestra modesta ayuda en todo lo que podamos ser requeridos.

Por esta razón, en este número incluimos información acerca de lo que es el ICMI y nos permitimos reproducir la traducción de la carta que el Profesor Miguel de Guzmán ha enviado para su publicación en el próximo número del Boletín del ICMI que ha llegado a nuestra Redacción.

Rafael Pérez Gómez